



OBSERVAN DAÑOS DE TORNADO. Neoga, Illinois, agosto 22. Pobladores de Neoga observan los daños causados por un tornado que afectó el centro y sur de Illinois, con un saldo de cinco muertos y varios heridos.

Apoyan Nuevo Tratado con Panamá Inversionistas E.U.

WASHINGTON, 22 agosto. (Por Javier Casanovas, de EFE). Temeroso de una reacción contraria a sus intereses económicos en América Latina el mundo de los negocios se prepara a cerrar filas en torno al Presidente Carter, para luchar por la ratificación en el Congreso del Canal de Panamá.

El apoyo puede ser decisivo para la suerte del Tratado, ya que los grandes Bancos y corporaciones multinacionales disponen de un poderoso aparato para ejercer fuertes presiones a los congresistas en defensa de sus intereses.

Aunque generalmente alineadas con los políticos conservadores, en

su mayoría opuestos a la cesión del Canal a los panameños, las grandes multinacionales parecen inclinadas esta vez a apoyar la moderación seguida por Carter en el tema del Canal.

Los Bancos y corporaciones de los Estados Unidos se han decidido por esa postura realista por miedo a que se produzca en toda América Latina una reacción contra las empresas norteamericanas si el Congreso rechaza el Tratado.

Las inversiones privadas norteamericanas en América Latina se estiman en 24.000 millones de dólares, que suponen aproximadamente las dos terceras partes de lo invertido en los países en vías de

desarrollo en todo el mundo.

Por otra parte el comercio entre los Estados Unidos y América Latina alcanza también un volumen considerable, 34.000 millones de dólares en 1976. Un anticipo de la postura militante que adoptará el mundo de los negocios fue proporcionado ya por el Consejo de las Américas, la

—Favor pase a la Pág. 9.

Honduras Quiere Otros Tres Meses a Observadores de OEA

TEGUCIGALPA, 22 agosto (ACAN-EFE). El Gobierno de Honduras comunicó a la Organización de Estados Americanos (OEA) que está dispuesto a financiar por tres meses más la mitad de los costos de permanencia de observadores militares en la frontera con El Salvador.

Los observadores de la "OEA" guardan una zona de seguridad de seis kilómetros de ancho entre ambos países, que se encuentran en emergencia militar desde que en julio de 1969 sostuvieron una guerra de cien horas.

Ese enfrentamiento de 1969 fue paralizado por la "OEA" pero en julio del año pasado las hostilidades en gran escala estuvieron

—Favor pase a la Pág. 9.

Millares Llegan a Tumba de Elvis Presley

MEMPHIS, TENNESSEE, agosto 22. (AP). Los portones del cementerio donde fue inhumado Elvis Presley, fueron cerrados al público hoy brevemente debido a que millares de personas que esperaban entrar a su mausoleo interrumpían otros entierros.

"Tuvimos que cerrar los portones al público general desde las 09:30 hasta las 13:00", dijo Roberta Selah, Administradora del Cementerio Forest Hills. "A pesar de todo, nosotros tenemos que seguir llevando a cabo nuestra empresa. Hoy tenemos dos funerales y varios entierros y tenemos que poder efectuar esas empresas para nuestros otros clientes".

Los portones fueron abiertos tres horas en la tarde, pero la Sra. Selah dijo que no se había fijado ninguna política sobre acceso

—Favor pase a la Pág. 24.

Perú no Podrá Pagar su Deuda Exterior Afirman

NUEVA YORK, agosto 22 (AP). El Perú enfrenta "la posibilidad de incumplimiento de pago" de su deuda externa, dice hoy el "Journal of Commerce" de Nueva York.

El Diario especializado en cuestiones económicas y financieras, añade que según un funcionario del Banco Chase Manhattan "El Perú hizo todos los pagos al vencer los plazos respectivos este año, pero observo que el país se encuentra en una situación muy grave" en cuanto al pago de las deudas que vencen durante lo que falta del año 1977.

El funcionario manifestó que el Perú debe unos 400 millones de dólares a importantes Bancos estadounidenses y otros 600 millones al Fondo Monetario Internacional y otras organizaciones de desarrollo.

El funcionario del Banco Chase concluyó que "a menos que se llegue a una solución" mediante un acuerdo bajo el cual el Perú sería responsable del control de la economía para pagar una menor balanza de pagos, "no recibirán más dinero".

Finalmente los grandes Bancos fueron acusados de

coaccionar al Perú para que adoptara medidas financieras más severas para la economía nacional a cambio de que continuara la financiación de sus necesidades internas y el déficit de la balanza de pagos. Sin embargo la reacción popular en la forma de desórdenes, huelgas y conmoción civil indujo al Perú a abandonar esas medidas."

El Diario nota que representantes de 20 grandes Bancos estadounidenses se reunieron durante el fin de semana con altos funcionarios peruanos, para concertar los detalles del pago de créditos por valor de mil millones de dólares, con el trasfondo de un posible incumplimiento. La reunión en la sede del Citibank cuenta con la participación de banqueros y el Presidente del Banco Central peruano, German de la Mota.

El Diario expresa que "dos salidas fueron mencionadas por el funcionario del Banco Chase, una de ellas sería una reducción de compras de armas foráneas. La otra posibilidad sería la intensificación de las ventas de cobre y plata, dos exportaciones principales del Perú."

Huelga de Maestros Afecta a un Millón Estudiantes en Colombia

BOGOTÁ, agosto 22 (AP). Un paro parcial de educadores dejó hoy sin clases a cerca de un millón de estudiantes de las escuelas públicas, mientras aumenta la tensión por los preparativos de un paro general de trabajadores, señalado para los primeros días de septiembre.

La Federación Colombiana de Educadores (FECODE), declaró el paro el cual apenas fue acatado por aproximadamente la mitad de sus 160.000 afiliados, en protesta por lo que califican de demoras en el pago de los sueldos docentes en algunas ciudades del país.

FECODE, organismo sindical de dirigentes de extrema izquierda, también exige la reapertura de las grandes universidades públicas, que fueron clausuradas debido a la violencia estudiantil, la derogatoria de un estatuto docente promulgado el año pasado por el Gobierno y el Levantamiento del estado de sitio, que rige en el país desde hace dos años.

El Ministro de Educación Nacional dijo que el paro no se justifica porque el Gobierno está

estudiando ya el procedimiento legal para modificar el estatuto docente principal demanda de los educadores.

En Bogotá, en donde hay 22.000 maestros en las escuelas de primaria y bachillerato, no hubo paro, pero los educadores dijeron que respaldan el movimiento y las demandas presentadas al Gobierno.

En otras grandes ciudades como Medellín y Barranquilla, los maestros acataron casi en su totalidad la orden de paralizar sus actividades.

Entre tanto, las cuatro grandes centrales obreras del país anunciaron que Colombia será paralizada en los primeros días de septiembre durante 24 horas por una huelga general de protesta contra el alto costo de la vida y en demanda de aumentos salariales que compensen el vertiginoso aumento de los precios.

En la Organización del Puro Nacional se han unido por primera vez las centrales obreras que representan todas las tendencias

—Favor pase a la Pág. 22.

Mayoría de Norteamericanos Apoyan a la Bomba de Neutrón

WASHINGTON, 22 Ago. (EFE). Una mayoría de los norteamericanos están a favor de la bomba neutrónica, aunque reconocen que su uso puede provocar una guerra nuclear a gran escala, reveló hoy un sondeo de opinión.

El 44 por ciento de las personas encuestadas por el Instituto "Harris" apoyó la decisión del Presidente Carter de seguir adelante con la fabricación de la bomba, y el 37 por ciento se puso.

La bomba neutrónica es un artefacto capaz de matar por radiación a las personas, sin causar apenas desperfectos físicos.

El sondeo de "Harris" señaló también que los partidarios de la bomba "N" son predominantemente los norteamericanos mayores de 50 años, mientras que la población más joven rechaza la nueva arma.

Pese a promover su desarrollo en gran escala, el 66 por ciento de

—Favor pase a la Pág. 22.

"Hijo de Sam" Deseaba Ser Capturado por la Policía

NUEVA YORK, agosto 22 (AP) -- David Berkowitz, acusado de ser el asesino del Calibre 44, estacionó deliberadamente su automóvil cerca de una boca de incendio la noche de su último asesinato, porque quería ser capturado, de acuerdo a cintas magnetofónicas mencionadas hoy por el Matutino "Daily News".

El Diario dijo, que según la transcripción de cintas grabadas en el Hospital donde Berkowitz es sometido a pruebas psiquiátricas, el sospechoso afirmó: "Yo sabía que si me aplicaban una multa de tránsito eso conduciría a las autoridades hasta mí".

Entretanto, el Agente Publicitario Scott Meredith desmintió informaciones de que tuviera a la venta un total de diez horas de entrevistas grabadas a Berkowitz.

"Para que se sepa, no estamos prontos a cerrar trato alguno, no hemos ofrecido cintas magnetofónicas a nadie, no hemos formulado una evaluación monetaria y por cierto ni siquiera hemos convenido en representar comercialmente ese material", declaró ayer Meredith a The Associated Press.

Afirmó que se le habían acercado personas con cintas magnetofónicas y que estaba ahora examinando dicho material "tal como hacemos con todo el material que se nos ofrece".

No pudo precisarse de inmediato si el "Daily News" y Meredith tienen copias de las mismas diez horas de grabación. Meredith manifestó que las cintas fueron grabadas en el Hospital Kings

—Favor pase a la Pág. 9.



CONTEMPLA A HIJO. Gelsenkirchen, Alemania Federal, agosto 22. Un rinoceronte hembra contempla a su hijo de 12 días, que ya pesa 40 kilos, en el zoológico de Gelsenkirchen.